

A person is seen from behind, sitting in a field of tall grass or reeds. The scene is bathed in the warm, golden light of a sunset or sunrise, with long shadows and a soft glow. The person appears to be looking towards the horizon. In the top left corner, there is a solid red rectangular block.

ZWISCHEN DEN STÜHLEN

EINE FAMILIE AUF DER FLUCHT

Film und Diskussion am Dienstag, 18. Juli 2017, 20.00 Uhr, Karlstorbahnhof, Am Karlstor 1, Heidelberg

**FRIEDRICH
EBERT**
STIFTUNG

Fritz-Erler-Forum
Baden-Württemberg



ZWISCHEN DEN STÜHLEN

Die Geschichte einer Familie auf der Flucht

„Ich wurde als Flüchtling geboren, habe einen Flüchtling geheiratet. Jetzt sind meine Kinder Flüchtlinge. Ich möchte nicht, dass meine Kinder in Angst leben, so wie ich es tat“, sagt Elsa, die als Kind mit ihrer Mutter aus Äthiopien in den Sudan geflüchtet ist. Die Filmemacher Katharina von Schroeder und Suhaib Gasmelbari zeigen in zwei eindrücklichen Kurz-Filmen das Schicksal einer Familie auf, die „zwischen den Stühlen“ sitzt: Während Elsa mit den Kindern in Khartum mit unsicherem Aufenthaltsstatus lebt, hat ihr Mann Yosef, der aus Eritrea nach Khartum geflüchtet war, den gefährlichen Weg nach Europa angetreten. Er schafft es nach Schweden und versucht nun, seine Familie nachzuholen. Mit den Filmemachern und weiteren Podiumsgästen möchten wir der Lebenswelt Flüchtender etwas näher kommen und über Ursachen und Handlungsmöglichkeiten diskutieren.

**Dienstag, 18. Juli 2017 im Kulturhaus Karlsruhbahnhof (KlubK-Raum),
Am Karlstor 1, 69117 Heidelberg**

Verantwortlich und Organisation:

Susanne Ennulath, Veranstaltungsorganisation, Fritz-Erlers-Forum,
Landesbüro der Friedrich-Ebert-Stiftung, Werastraße 24, 70182 Stuttgart
Telefon: 0711-248 394-43, Fax: 0711-248 394-50
<https://www.fes.de/de/fritz-erler-forum/>

Wir bitten um Anmeldung per E-Mail: Susanne.Ennulath@fes.de oder Anmeldebutton.



20.00 h Begrüßung durch
Manfred Helfert
Eine-Welt-Zentrum Heidelberg e.V.
Anja Dargatz
Fritz-Erlers-Forum

20.15 h **Vorstellung der Kurzfilme
„Zwischen den Stühlen“**
anschließende Diskussion mit:
Katharina von Schroeder und
Suhaib Gasmelbari, Filmemacher
Dr. René Repasi
Wissenschaftlicher Leiter des European
Research Centre for Economic and
Financial Governance

Mia Lindemann
Asylarbeitskreis Heidelberg e.V.

Moderation: **Dr. Knut Krohn**
Stuttgarter Zeitung/Stuttgarter Nachrichten

21.30 h Ende